

Carta de los Periodistas

Nº 7

Santiago de Chile, noviembre 20 de 1984

- EX PARLAMENTARIOS DE IZQUIERDA ADHIEREN A PROTESTA

Un llamado a solidarizar y adherir con la protesta convocada para los próximos días 27 y 28 del presente hizo, en declaración pública, la sala de ex parlamentarios de izquierda. Frente a la grave situación por la que atraviesa el país, los ex parlamentarios expresaron "su enérgica protesta por los allanamientos, detenciones y destierros de numerosos chilenos". Igualmente manifestaron su simpatía y solidaridad con el texto de la carta del Arzobispo de Santiago, leída en todas las misas el domingo pasado. La declaración de los ex parlamentarios expresó asimismo "su complacencia por la aclaración que el Arzobispo Juan Francisco Fresno hizo al Ministro del Interior que ha pretendido tergiversar los hechos y aparecer como católico militante". "Estimamos -agregan- que hay incompatibilidad entre nacismo y catolicismo".

- RELEGADOS DIRIGENTES RANCAGUINOS

El Vicepresidente del Comité de Derechos Juveniles (CODEJU) de Rancagua, Patricio Parada T., y el comerciante e integrante del Bloque Socialista, Luis Fernández, fueron relegados a la zona norte por decreto del Ministerio del Interior.

Según informó el presidente del CODEJU Rancagua, Patricio Correa, los dirigentes fueron relegados a Baquedano y Alto del Carmen (interior de Vallenar) respectivamente. Ambos fueron devueltos la semana pasada por Investigaciones de Rancagua.

- MANIFESTACION FEMENINA

Decenas de mujeres efectuaron al mediodía de hoy una manifestación en Compañía esquina de Ahumada coreando consignas de "unidad contra la tiranía". Tres manifestantes fueron detenidas por Carabineros y trasladadas a uno de los buses estacionados permanentemente en el centro de Santiago.

Las mujeres pertenecen a las Agrupaciones Pro-Retorno de los Exiliados, de Ejecutados, de Detenidos-Desaparecidos y de Relegados.

Al momento de disolverse la manifestación, fueron lanzados cientos de volantes de repudio a la represión y por el término del Estado de Sitio.

- CNI OCUPA SEDE INSTITUTO A. LIPSCHUTZ

Desde el viernes 16, personal de la CNI mantiene ocupada la sede del Instituto de Ciencias A. Lipschutz, ubicado en Roberto Pretot 28 A, luego de allanarlo en horas de la tarde.

En este centro educacional se imparten cursos de capacitación a dirigentes de base de organizaciones poblacionales y sindicales.

- HUELGUISTAS FUERA DE PELIGRO

Hoy fueron dados de alta los mineros de "El Teniente" que, durante 50 días, permanecieron en huelga de hambre.

Las autoridades médicas señalaron que habían pasado el estado crítico y envió a los mineros a sus respectivos hogares donde deberán guardar un tratamiento riguroso para restablecerse completamente.

Los mineros indicaron que abandonar la huelga no significa haber renunciado a su justa lucha y una vez restablecidos iniciarán otras acciones tendientes a conseguir su reintegro a Codelco-Chile.

- DETENCION Y ALLANAMIENTO EN CONCEPCION

La casa del presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Concepción, Adolfo Veloso, fué allanada por agentes de la Central Nacional de Informaciones (CNI), según denuncias efectuadas en la ciudad penquista.

Se tuvo conocimiento que los agentes que allanaron la vivienda de Adolfo Veloso, dijeron buscar a Raimundo y Paulina Veloso, dirigentes universitarios hijos del Presidente de la Comisión de Derechos Humanos. Ambos jóvenes fueron expulsados el pasado lunes 19 de noviembre de la Universidad de Concepción.

- ELECCIONES EN LA UC

La Coordinación de Centros de Alumnos opositores de la Universidad Católica determinó ayer efectuar las elecciones de la Federación de Estudiantes (FEUC) el jueves y viernes próximo, con o sin la participación de los sectores oficialistas. Para mañana miércoles, a las 13.00 Hrs., la Coordinación convocó a un acto masivo en el Campus San Joaquín de la UC, con el cual se dará inicio al proceso eleccionario. La semana pasada, un decreto de la Intendencia metropolitana prohibió la realización de los comicios, tanto a nivel de federación como de centros de alumnos.